

Lokalmatador Finsel nicht zu schlagen Schwürbitzer siegt beim Oozünderlauf



Die Schwürbitzer Wolfgang Thiem, Liane Thiem, Alexander Finsel, Markus Linzmayer

Leichtathletik Am vergangenen Samstag hatte der Turnverein Schwürbitz zum 2. Oozünderlauf nach Schwürbitz geladen, und zahlreiche Läufer in den einzelnen Disziplinen folgten dem Ruf, „die Höhen und Tiefen dieser schönen Ortschaft kennenzulernen“.

Der von Kurt Herbicht und Björn Härtel organisierte Lauf wurde von Erstem Bürgermeister Helmut Fischer gestartet. Und zwar mit dem Bambinilauf, der Klasse für Kinder des Jahrgangs 2007 und jünger. Diesen Lauf gewann Mia-Zoe Herold vor Tom Atzpodin, Emilia Sünkel und Lorena Herold.

Nach und nach starteten dann die verschiedensten Disziplinen, und es entwickelten sich spannende Laufduelle, welche durchaus etwas mehr Begeisterung und Zuspruch der Bevölkerung verdient hätten.

Die Organisatoren des Turnvereins um Vorsitzenden Bernhard Härtel hatten jedenfalls ganze Arbeit geleistet und beim anschließenden gemütlichen Beisammensein wurde natürlich der sehr guten Leistungen Beifall gezollt. Ein Dank galt auch der Freiwilligen Feuerwehr Schwürbitz für die Streckenabspernung und der Verkehrsleitung.

Erster der Schüler U 10 männlich wurde Nils Rauch. Madleine Wirsching gewann den Lauf Schülerinnen U 12. Bester Läufer der Klasse Schüler U 12 wurde Bastian Nützel vor Lukas Haas und Jannik Neumann. Tizian und Jannis Linzmayer aus Schwürbitz holten sich den ersten Platz in den Klassen U 14 und U 16.

Den Hobbylauf Damen entschieden Sophia Franz aus Burgkunstadt vor Liane Thiem und Marion Fischer für sich. Beim Hobbylauf Herren konnte sich Florian Beck vor Christian Grundel und Pascal Frank durchsetzen. Begleitet von fetziger Musik und der Moderation von Stefan Motschenbacher hatten sowohl Läufer als auch das Publikum viel Spaß an der Veranstaltung. Beim Hauptlauf, welcher über sechs Runden und insgesamt knapp acht Kilometer ging, siegte Sophia Franz vor Ulrike Hümmer und Eva Lang bei den Damen.

Dem Feld davongelaufen

Alexander Finsel aus Schwürbitz lief dem kompletten Feld mit einer Bestleistung von 24:56,0 Minuten davon. Patrik Hasenberg vom TSV Staffelstein kam auf Platz zwei. Markus Linzmayer vom AF Personal Training folgte auf dem dritten Platz.

Staffellauf

Der Staffellauf der einzelnen Vereine machte die Veranstaltung ein weiteres Mal richtig interessant und auch lustig, starteten in dieser Disziplin nicht nur die durchtrainierten Sprinter, sondern Hobbyläufer. Der TSV Staffelstein stellte die meisten Starter in dieser Klasse mit drei Mannschaften.

Der „SauNahclub“, der Turnverein Schwürbitz und die Theatergruppe kämpften wacker mit, und letztlich war die Platzierung bei diesem publikumswirksamen Staffellauf zweitrangig.

Abschließend ehrte Bürgermeister Fischer im TV-Biergarten die besten Läufer. Die Organisatoren waren zufrieden und luden bereits jetzt alle Läufer zum Oozünderlauf 2015 ein.